

# Eine Firma entsteht!

Peter Rüttimann ist sicher allen Konsolen-Mitgliedern bekannt. Er ist Besitzer der Fa. Ernst Weber AG in Wetzikon. Diese Firma war bis vor gut einem Jahr in der Nähe des Bahnhofes Wetzikon zwischen Gebäuden eingeklemmt. Die Entwicklungsmöglichkeiten waren in dieser Umgebung für einen Gewerbebetrieb nicht mehr möglich. Zumal der Boden eher für Wohnungsnutzung attraktiver ist. Darum entschloss sich die Familie Rüttimann, auch im Denken an die Nachfolgeregelung, in dem neu geschaffenen Industriegebiet, unweit des Bahnhofes, einen neuen Produktionsbetrieb aufzubauen. Die nachfolgende Bilddokumentation soll diesen, für die jetzige Zeit, mutigen Schritt festhalten.

## Das Baugespann



## Der Spatenstich der Familie Rüttimann



die ersten Fundamente entstehen



In einer Metallbaufirma darf auch der Stahlbau nicht fehlen. Geliefert, selbstverständlich, von einem Konsolenmitglied.



Bald kann man auch trocken im Gebäude arbeiten



Das Gerippe steht schon fast



Ran an die Aussenhülle



Der Hallenkran wird montiert



Sieht doch schon fast fertig aus...?



Vor dem Wintereinbruch ist das Gebäude geschlossen



Und weil's draussen kalt ist, geht's an den Innenausbau. Hier der Bereich der Beschichtungsanlage und der dazugehörigen Bäder.



Und schon wird gearbeitet und viele Bauteile für den Ausbau selbst gefertigt.



Die Bäder für die Vorbehandlung werden geliefert und montiert.



Und im Juli 2005 sieht das ganze doch schon richtig fertig aus. Und dies nach gut einem Jahr.



Die Redaktion gratuliert der Familie Rüttimann ganz herzlich zu diesem gelungenem Neubau und wünscht der Fa. Ernst Weber AG alles gute und vor allem „gute Geschäfte“.

Photos: Roman Weber  
Text: Ch. Mischler